

saint-pardoux-soutiers

Une nouvelle fée au marché de la FabriK

Solène Terrière, jeune femme originaire de Lusseray, convoque depuis peu Les fées du jardin ! C'est le nom qu'elle a donné à son auto-entreprise créée récemment. Son amour des plantes, lui, n'est pas récent. Le coquelicot et la reine des près ont été les premières à la séduire. C'est dans la rencontre avec des passionnés qu'elle a vu se dessiner son projet : se détourner du BTS assurances commencé à Niort, travailler le temps nécessaire pour financer son permis de conduire et s'engager dans un Brevet professionnel de responsable de production horticole à Sainte-Pezenne.

Faire (re) découvrir les saveurs d'antan

Elle a ensuite complété ses connaissances en se formant à la transformation des plantes aromatiques et médicinales à



Un accueil souriant et des dégustations qui ravissent les gourmets !

Venours pendant un an. Elle s'est aussi professionnalisée à la phytothérapie pour les chiens et les chats. Toujours en recherche, elle confie : « Je

voulais produire des plantes aromatiques et médicinales, pour faire redécouvrir les saveurs d'antan et retourner à l'essentiel ». Chose faite. Dans sa maison, un laboratoire pour transformer les plantes qu'elle cultive sur une partie des deux hectares dont elle dispose sur la commune de Mazières-en-Gâtine. Sur les marchés, comme celui de la FabriK, un stand pour commercialiser ses sirops et macérâts huileux réalisés à partir de sa production. Elle envisage de proposer des sucres et sels aromatisés, des tisanes, des vinaigres... « J'ai de nombreux projets », sourit avec joie, celle qui multiplie les expériences de saisonnière au milieu des fleurs et dans les vergers, tout en bichonnant ses propres cultures et créations.

Contact : 06.58.13.81.59.
Facebook : Les fées du jardin